

Terapia Familiar Breve: resultados de la Terapia Centrada en las Soluciones en la Universidad Pontificia de Salamanca *

**M. Beyebach
M. S. Rodríguez Sánchez
J. Arribas de Miguel
C. Hernández
M. J. Martín
A. Rodríguez Morejón**
Universidad Pontificia de Salamanca

Introducción

Desde el año 1989, la Universidad Pontificia de Salamanca viene ofreciendo al público salmantino un servicio gratuito de terapia familiar breve en su Facultad de Psicología. Este servicio radicó primero en el Departamento de Terapia Familiar del Master en Psicología Clínica Infantil (1987-1993), y después (desde 1993) en el Master Universitario de Formación de Terapeutas Sistémicos. En ambos casos se trata de unidades clínicas estrechamente ligadas a la docencia de postgrado, de suerte que la atención a las personas que solicitan consulta constituye una parte integral del proceso de entrenamiento de los licenciados (en su mayoría psicólogos) en formación.

Aunque la orientación teórica y clínica de este servicio ha ido lógicamente evolucionando a lo largo del tiempo, desde comienzos de los años noventa la orientación fundamental desde la que se tra-

* Resultados presentados como comunicación al XVII Congreso de Terapia Familiar. Las Palmas de Gran Canaria, Noviembre de 1996.